



## « Commune Nouvelle : donne-moi un nom ! »

Parce qu'il est crucial de mener une réflexion approfondie sur les objectifs, les valeurs et l'identité de la commune nouvelle, les communes de Pléven et de Pluduno souhaitent communiquer de manière transparente avec les habitants notamment à travers les Cafés Citoyens.

Le nom de la future commune nouvelle, si elle se crée, doit refléter l'identité collective des territoires de Pléven et de Pluduno donc l'identité collective des habitants.

Cela peut être un nom existant, une combinaison de noms ou un nouveau nom symbolique.

La création d'une commune nouvelle est une opportunité de construire **ensemble** une identité commune forte.

Ainsi, **chaque habitant est invité à transmettre sa proposition de nom** :

- 1) en communiquant et en expliquant sa proposition accompagnée de son nom/prénom, ses coordonnées (adresse, téléphone, mail) ;
- 2) Comment ? par mail à : « [communenuouvelle22130@gmail.com](mailto:communenuouvelle22130@gmail.com) », dans les urnes dédiées à la commune nouvelle et disponibles à l'accueil des mairies, lors des Cafés Citoyens, en déposant à votre Mairie le coupon réponse que vous trouverez dans votre bulletin municipal de juin;
- 3) Les écoles seront invitées à se joindre à cette réflexion, laquelle peut constituer pour les enfants une opportunité de découvrir et/ou d'approfondir l'Histoire de son territoire communal ;
- 4) Quand ? du 13 mai au 30 août.

Une fois que seront identifiés les noms potentiels, **un vote auprès des habitants sera organisé du lundi 9 au samedi 21 septembre** pour que chacune et chacun puissent exprimer sa préférence. Ce vote se fera via les réseaux sociaux ou en Mairie.

Au terme de ce processus, le nom de la commune nouvelle sera retenu et communiqué à la population de Pléven et de Pluduno.